

10233 RESOLUCION del Ayuntamiento de León referente al concurso-oposición para proveer una plaza de Perito Industrial.

Vacante la plaza de Perito Industrial (Ingeniero Técnico Industrial) de la plantilla de este Ayuntamiento, perteneciente al grupo de Funcionarios de Administración Especial de las Corporaciones Locales, subgrupo Técnicos, clase Técnico Medio de Administración Especial, dotada con la retribución equivalente al coeficiente 3,6, pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones complementarias, según anuncio publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia número 77, del día 2 de los corrientes, se previene a cuantos tengan interés por concurrir al concurso-oposición correspondiente que el plazo para tomar parte en el mismo es de treinta días hábiles, computados a partir de la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado»; remitiéndose a cuantos puedan estar interesados a las bases correspondientes, publicadas íntegramente en el periódico oficial antes señalado.

León, 5 de abril de 1976.—El Alcalde.—2.926-E.

10234 RESOLUCION del Ayuntamiento de Miño por la que se convoca oposición libre para proveer una plaza de Auxiliar de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de La Coruña» número 57, de fecha 9 de marzo de 1976, aparecen publicadas las bases y programa de la presente convocatoria.

La plaza tiene asignado el coeficiente 1,7, dos pagas extraordinarias, trienios y demás emolumentos legales.

El plazo de presentación de instancias para tomar parte en la oposición es de treinta días hábiles siguientes al de esta publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Miño, 10 de marzo de 1976.—El Alcalde, José López.—2.978-E.

10235 RESOLUCION del Ayuntamiento de Santander por la que se hace pública la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición libre para la provisión en propiedad de cinco plazas de Técnicos de Administración General.

La C. M. P. de este excelentísimo Ayuntamiento, en sesión celebrada el día 31 de marzo próximo pasado, aprobó la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos de tomar parte en la oposición libre convocada para la provisión en propiedad de cinco plazas de Técnicos de Administración General, quedando la misma como sigue:

Admitidos

Alijo Moyano, Francisco.
Cortés Cortés, Francisco.
Díez Arce, Benito.
Echevarría Arce, José Luis.
Fernández Fernández, Javier.
García Campos, Carlos.
García García, Carlos.
González de la Vega, Rosa.
Gutiérrez Barbero, Mario.
Gutiérrez Puentes, Javier.
Herrera García de Leaniz, María Luisa.
Huete Fernández, Rosa María.
Marcos Flores, José Luis.
Martínez Romero, Santiago E.
Merino Pastor, María Teresa.
Palacio Gallo, José Luis.
Pedro Vega, José Luis de.
Pérez Romero, María Aurora.
Ramos Pérez, Jesús.
Sánchez García, Julián.
Santamaría Velasco, Federico.
Sanz Fernández-Lomana, María del Rosario.
Trueba Calvo, Alfredo.
Uribe Briz, Abel.

Excluidos

Ninguno.

Se concede un plazo de quince días, a efectos de reclamaciones, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Santander, 8 de abril de 1976.—El Alcalde.—3.022-E.

10236 RESOLUCION del Ayuntamiento de Segura (Guipúzcoa) por la que se anuncia convocatoria para cubrir en propiedad una plaza de Agente Notificador vacante en la plantilla de la agrupación formada por los Ayuntamientos de Segura, Cerain y Mutioloa.

En el «Boletín Oficial» de Guipúzcoa número 41, de 5 de los corrientes, se publican las bases para cubrir en propiedad una plaza de Agente Notificador vacante en la plantilla de la agrupación formada por los Ayuntamientos de Segura, Cerain y Mutioloa, encuadrada en el subgrupo de Servicios Especiales, clase Auxiliares de la Policía Municipal, dotada con el coeficiente 1,4 y los emolumentos correspondientes a dicho coeficiente.

Los interesados podrán presentar sus solicitudes en la Secretaría del Ayuntamiento de Segura, de diez a trece horas, durante el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Segura, 8 de abril de 1976.—El Alcalde.—3.045-E.

10237 RESOLUCION del Ayuntamiento de Tomelloso referente a la convocatoria para proveer, mediante concurso-oposición, seis plazas de Guardias municipales de Tráfico.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Ciudad Real» número 38, de fecha 29 de marzo de 1976, se publica la convocatoria para proveer, mediante concurso-oposición, seis plazas de Guardias municipales de Tráfico, dotadas con el sueldo anual de 75.000 pesetas y demás retribuciones que legalmente correspondan. El plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en la misma será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de su publicación en dicho «Boletín Oficial».

Tomelloso, 31 de marzo de 1976.—El Alcalde.—2.891-E.

10238 RESOLUCION de la Mancomunidad de Municipios de la Zona del Aljarafe por la que se hace pública la lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición libre para la provisión de una plaza de Perito Industrial, vacante en la plantilla de funcionarios Técnicos de esta Mancomunidad.

Publicada la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a dicho concurso-oposición en el «Boletín Oficial del Estado» y de la provincia, números 83 y 61, de fechas 6 de abril actual y 13 de marzo pasado, respectivamente, sin haberse presentado reclamación a la misma, por el presente se eleva a definitiva la citada lista, en los mismos términos en que apareció publicada en los referidos periódicos oficiales.

Lo que se hace público a los efectos prevenidos en la base 4.ª, 2, de la convocatoria de dicho concurso-oposición.

Sevilla, 26 de abril de 1976.—El Presidente, Mariano Borrero Hortal.—3.168-A.

10239 RESOLUCION de la Mancomunidad de Municipios de la Zona del Aljarafe por la que se hace pública la lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición libre para la provisión de una plaza de Técnico Titulado Superior (Licenciado en Ciencias Químicas, Ciencias Biológicas o Farmacia), vacante en la plantilla de funcionarios técnicos de esta Mancomunidad.

Publicada la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a dicho concurso-oposición en el «Boletín Oficial del Estado» y de la provincia, números 83 y 63, de fechas 6 de abril actual y 16 de marzo pasado, respectivamente, sin haberse presentado reclamación a la misma, por el presente se eleva a definitiva la citada lista, en los mismos términos en que apareció publicada en los referidos periódicos oficiales.

Lo que se hace público a los efectos prevenidos en la base 4.ª, 2, de la convocatoria del expresado concurso-oposición.

Sevilla, 26 de abril de 1976.—El Presidente, Mariano Borrero Hortal.—3.168-A.